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ESTADo D«: PARAwÁ

REeUERIMENTO N" 9c , DE 2020.
(Proponente: vereador valdecir ÀlcantaralPSL) 

cl,i,tnna MUNlclpAL DE cAScAvEL

Reçet: em 1 lil- /art
Senhor Presidente da Cãmara Municipal de Cascavel.

Vsís

REQUEIRO, nos teÍmos do art. 149, §1" do l{egimento Interno, desta Casa de Leis, seia

encamrnhado expediente ao Nei Haveroth, Secretário de Âgricultura de Cascavel, soücitando as

seguintes informações:

1) Qual foi o cdtério de escolha utüzado para eleger as estradas rutais que foram
pavimentadas como fruto da paÍceÍt^ com a Itaipu Rinacional? Ânexar documentos e conttatos.

É o qr. Requer. Sala das Sessões.

Cascavel, 9 de março de 2020.

Valdecir Alcantara
Vereador/PSL

Justifrcação

Por müto ser quesúonado em visitas às comunidades rutais, solicito e espero pela

Íesposta paÍa que assim eu possa promoveÍ as informações junto aos munícipes interessados.
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